

N.º 31 Cuarto trimestre 2004

## HOMENAJE AL DOCTOR SANCHIZ GARRO, **FUNDADOR Y PRESIDENTE DE HONOR DE AEFA**

El día 15 de octabre Coeso alto document, que resultó francamente inte-

asistieron su viuda y la esposa de José Porras (éste no pudo estar por motivos de salud).

Intervino en primer lugar el Dr. Santiago Martínez del Olmo, presidente de AEFA, destacando la clarividencia, el acierto y la entrega del homenajeado para todo lo referente a AEFA. Le entregó una placa conmemorativa a Emilia (su viuda), la cual lo agradeció emocionada.

A continuación, intervino el Dr. Mariano Martínez Pierrugues, presidente del COF de Málaga, que recordó la vida y los méritos del homenajeado, al haber sido colegiado del año y de honor del mencionado colegio. También tuvo palabras de reconocimiento y cariño para José Porras.

tuvo lugar en el COF de Málaga el conferencia del Profesor Fermín resante y de actualidad, poniendo homenaie al doctor l'ancliz Garro. Sánchez de Medina, catedrático de de planifies la importancia de la COMPO SO Bo un il a la FaS ta de tra Sobestad y alta de ejercicio en Fue un auto entrañable al que nada, sabre la resistencia a la insula diabetes tipo II.



A la izqda. el Dr. Santiago Martínez del Olmo haciéndole entrega de la placa conmemorativa a la viuda del Dr. Sanchiz Garro.